

ABSTRAK

IWAN SETIAWAN: POLA PENDISTRIBUSIAN DANA ZAKAT UNTUK MODAL USAHA DI KALANGAN ANGGOTA KOPERASI MISYKAT OLEH DAARUT TAUHIID PEDULI BANDUNG

Program misykatnya di DT Peduli yang bekerjasama dengan KOPMU DT bertujuan untuk meningkatkan tarap kehidupan ummat (*mustahik*). Dana zakat yang menjadi hak *mustahik* disalurkan dalam bentuk iuran keanggotaan koperasi. Hak mendapatkan dana zakat tersebut dikaitkan dengan kemauan *mustahik* untuk menjadi anggota koperasi. Karena meski seseorang sudah masuk pada kriteria *mustahik* pada tahap survei kelayakan, namun jika *mustahik* tidak mau untuk bergabung menjadi anggota koperasi, *mustahik* tersebut tidak mendapatkan haknya dari dana zakat. Dana zakat juga didistribusikan dalam bentuk *qardulhasan*, hal itu bertujuan agar *mustahik* tidak menggunakan dananya secara konsumtif. Padahal *qardulhasan* merupakan akad pinjam meminjam yang berarti dana zakat tidak berpindah haknya.

Tujuan penelitian ini untuk memahami sistematika pendistribusian dana zakat di DT Peduli Bandung, untuk mengetahui perkembangan usaha dikalangan anggota Koperasi Misykat, untuk memahami pola pendistribusian dana zakat dikalangan anggota Koperasi Misykat

Dalam penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian lapangan (*Field Research*) sebagai bentuk penelitian yang mendalam tentang suatu aspek lembaga amil zakat dalam hal ini DT Peduli dengan pendekatan kualitatif, yaitu jenis penelitian yang menghasilkan penemuan-penemuan yang tidak dapat dicapai dengan menggunakan prosedur-prosedur statistik atau cara-cara lain dari kualifikasi. Penelitian ini bersifat deskriptif analisis sebagai prosedur pemecahan masalah yang diselidiki dengan menggambarkan atau melukiskan keadaan subyek/obyek penelitian.

Dt peduli dan KOPMU DT melakukan survei terlebih dahulu kemudian setelah dipastikan seseorang termasuk *mustahik* dan mau ikut program, *mustahik* mendapatkan dana zakat dalam bentuk iuran keanggotaan koperasi senilai 1,5 juta. Program misykat ini dikhususkan untuk *mustahik* golongan miskin produktif, karena miskin merupakan masalah sosial dan Islam pun memberikan banyak perhatian dalam menyelesaikan masalah ini. Sebagai lembaga amil zakat nasional, dt peduli dalam mendistribusikan zakatnya merujuk pada regulasi yang berlaku seperti Undang-undang nomor 23 tahun 2011 beserta PP dan penjelasannya, PMA nomor 52 tahun 2014, PERBAZNAS, dan aturan yang berhubungan dengan kemiskinan dan pendayagunaan zakat. Miskin adalah orang yang belum dapat memenuhi semua kebutuhan dasarnya, oleh karena itu DT peduli menyalurkan dana zakat secara produktif agar kebutuhan dasar *mustahik* terpenuhi, hal ini sejalan dengan tujuan syariat untuk menjaga jiwa khususnya. Agar tujuan itu tercapai maka dilakukan survei agar bantuan dana tepat sasaran.

ABSTRAK

IWAN SETIAWAN: PATTERN OF DISTRIBUTION OF ZAKAT FUND FOR BUSINESS CAPITAL AMONG MEMBERS OF SHARIA BASED MICROFINANCE COMMUNITY COOPERATIVE
BY DAARUT TAUHID PEDULI BANDUNG

Program in DT Peduli which in cooperation with KOPMU DT aims to improve the life of Ummah (Mustahik). Zakat fund that is a right mustahik channeled in the form of cooperative membership dues. The right to get the Zakat fund is attributed to the will mustahik to become a cooperative member. Because even if someone has entered the criteria of Mustahik in the feasibility survey stage, but if it is mustahik not to join a cooperative member, it is Mustahik not get his right from Zakat funds. Zakat Fund is also distributed in the form of Qardulhasan, it aims to be mustahik not to use the funds in a consumptive way. In fact, Qardulhasan is a borrowed loan which means charity funds do not change its rights.

The purpose of this research is to understand the systematics of the distribution of zakat funds in DT Peduli Bandung. To know the business development among the members of the Misykat cooperative. To understand the pattern of distributing zakat funds among members of the Misykat cooperative

In this research authors use a type of field research (Field Research) as a form of deep research on an aspect of the institution Amil Zakat in this matter DT care with a qualitative approach. i.e. the type of research that produces inventions that cannot be achieved using statistical procedures or other means of qualification. This research is a descriptive analysis as a problem solving procedure that is investigated by describing or representing the state of the subject/object of study.

DT Matter and KOPMU DT conduct surveys first then after ascertained a person including Mustahik and willing to join the program, Mustahik get zakat funds in the form of cooperative membership dues worth 1.5 million. This Program is devoted to the poor productive, because poor is social and Islamic problems also give a lot of attention in solving this problem. As the national Amil zakat institution, DT care in distributing zakaah refers to the prevailing regulations such as law number 23 of 2011 and PP and its explanation, PMA number 52 year 2014, the regulation, and the rules relating to Poverty and zakat utilization. Poor is a person who has not been able to fulfill all of his basic needs, therefore DT cares about channeling zakat funds in a productive way so that the basic needs are fulfilled, this is in line with the purpose of Sharia to keep the soul in particular. In order to achieve that goal, surveys are carried out on target funds.

ABSTRAK

إيوان ستيوان: تخطيط تقسيم تبرع الزكاة لرأسمال المحاولة حول أعضاء شركة مجتمع التمويل الأصغر القائم علي الشريعة ببرنامج دار التوحيد باندونج

برنامج "مشكاة" بدار التوحيد باندونج المشترك بشركة KOPMU DT يهدف ارتقاء حياة الأمة (المستحق). تبرع الزكاة المرخص للمستحق موجه بطريقة جمع التبرعات من أعضاء الشركة. حق تناول الزكاة المذكورة، مرتبط بإرادة المستحق بأن يكون أعضاء الشركة. لأن، مهمى امره قد دخل إلى مقياس المستحق في دور استطلاع الاستحقاق، لكن إذا كان مستحق لا يريد الانضمام إلى التعاونية، لا يحصل المستحق على حقوقه من تبرع الزكاة. كما توزع أموال الزكاة على شكل قرض الحسن، والمقصود أن المستحق لا يستخدم الأموال بشكل استهلاكي. بينما قرض الحسن هي اتفاقية قرض مما يعني أن تبرع الزكاة لا ينقل حقوقه.

الغرض من هذه الدراسة هو فهم التوزيع المنتظم لأموال الزكاة في "دار التوحيد يهتم باندونج". لمعرفة تطوير الأعمال بين أعضاء "شركة مشكاة" ولمعرفة تخطيط توزيع أموال الزكاة بين أعضاء "شركة مشكاة".

في هذا البحث، استخدم الباحث نوعًا من البحث الميداني (البحث الميداني). كشكل من أشكال البحث المتعمق في مؤسسات عامل الزكاة بدار التوحيد يهتم عن طريق النهج النوعي. بمعنى ، نوع البحث الذي ينتج نتائج لا يمكن تحقيقها باستخدام الإجراءات الإحصائية أو غيرها من وسائل

التأهيل. يعتبر هذا البحث تحليلاً وصفيًا كإجراء لحل المشكلات يتم التحقيق فيه لوصف أو وصف حالة الموضوع أو موضوع الدراسة.

برنامج "دار التوحيد يهتم" و KOPMU DT قاما بالاستطلاع أولاً ثم بعد تحقيق المستحق في اشتراك البرنامج، كان المستحق ينال الزكاة بشكل تبرعات العضوية التعاونية قدر مليون واحد وخمسمائة روبية. برنامج "مشكاة" مخصص للفقراء المنتجين، لأن المسكين داخل إلى المشكلات الاجتماعية والإسلام يهتم كثيراً لحل هذه المشكلة. كمؤسسة عامل الزكاة الوطنية، كان برنامج "دار التوحيد يهتم" في تقسيم الزكاة يرجع إلى النظام المنطبق كقانون إندونيسيا رقم 23 سنة 2011 ونظام الحكومة مع البيان، PMA رقم 52 سنة 2011، PERBAZNAS والنظام المتعلق بالحرمان وانتفاع الزكاة. المسكين هو الذي لم يستطع أن يكمل حوائج الحياة البسيطة، ولذلك برنامج "دار التوحيد يهتم" ينتفع تبرع الزكاة بالإلحاح للإكمال الحوائج البسيطة فحياة المستحق، هذا يتماشى مع الغرض من الشريعة لحماية الروح على وجه الخصوص. من أجل تحقيق هذا الهدف، أجرت دراسة استقصائية كي تكون مساعدة الأموال يتحقق في الهدف. ومع ذلك، يرتبط العقد بالعضوية التعاونية بحيث إذا كان المستحق لا يتماشى مع البرنامج فلن يحصل على أموال الزكاة.